



Para evaluar capacidad de respuesta y los protocolos de seguridad.

Se realizó exitoso simulacro de incendio en Hospital

Fue en el recinto médico de Antofagasta.

Este jueves, el Hospital de Antofagasta realizó un exitoso simulacro de incendio en sus instalaciones, específicamente en los pisos subterráneos, iniciativa que se enmarca en los trabajos de prevención y gestión de emergencias. El ejercicio incluyó la participación de funcionarios, Bomberos y Carabineros, lo que permitió evaluar la capacidad de respuesta y detectar áreas de mejora en los protocolos de seguridad. En el simulacro se detectaron puntos que requieren cambios, como el mal uso de los estacionamientos destinados a emergencias.